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ATA DOZE DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; -------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;------------------------------------------------------------------------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número onze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:--------------------------------------------- 

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim: ----------------------------------------------------------

------ Enviando edital para afixação, referente à sessão extraordinária de seis de junho 

do ano dois mil e dezoito. ---------------------------------------------------------------------------------

------ O mesmo foi afixado em local próprio. ----------------------------------------------------------

------  Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Municípios de Almeirim, Alpiarça e 

Chamusca: ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a convocar para uma reunião no dia sete de junho de dois mil e 

dezoito. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Município de Almeirim: -------------------------------------------------------------------------

------ Enviando a escala dos transportes para o Dia Internacional da Criança, a um de 

junho do ano dois mil e dezoito. -------------------------------------------------------------------------

------ Da Autoridade para as condições do trabalho, Centro Local da Lezíria e Médio Tejo: -

------ Enviando notificação para tomada de medidas de Segurança e Saúde no Trabalho.- 

------ Da ANAFRE: --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com informação sobre a campanha de sensibilização “Aldeia 

Segura, pessoas seguras”. --------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da funcionária da Câmara Municipal de Almeirim – Zita Veríssimo: -----------------------

------ Enviando email a solicitar transporte para deslocação da turma do pré-escolar, à 

hora do conto – polo de Fazendas de Almeirim. -----------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Da Republica Portuguesa – secretário de Estado de Proteção Civil: -----------------------

------ Enviando informação sobre as medidas do Governo para a prevenção e combate 

aos incêndios. ------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da ANAFRE: --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email de convocatória para a eleição e convite para a tomada de posse e 

entrega de coletes da protecção civil, a realizar no dia dois de junho no Entroncamento. 

------ Esteve presente a Presidente e o Tesoureiro. -------------------------------------------------

------ Da ANAFRE: --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com a circular zero um barra dois mil e dezoito (dois mil de 

dezassete, dois mil e vinte e um) Delegação Distrital de Santarém – Associação Nacional 

de Freguesia.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------ Enviando email a solicitar transporte para uma deslocação dos juniores do 

Fazendense ao Vasco da Gama, no dia trinta e um de maio. -------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado à Senhora Vereadora. -------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------- Enviando email a solicitar o autocarro para transportar o Rancho Folclórico de 

Almeirim a Avis/Portalegre, no dia dois de junho, sendo o motorista Moisés a efectuar a 

deslocação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------- Enviando email a informar que se irá realizar o encontro Eco-Escolas, no Parque 

da Serefina em Lisboa, solicitando assim o mini-autocarro da Junta para que juntamente 

com os transportes da Câmara a da Junta de Freguesia de Fazendas de Almeirim, 

possam transportar todos os alunos, o referido encontro realiza-se no dia doze de 

junho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Escola Básica dois e três de Fazendas de Almeirim: ---------------------------------------

------ Enviando convite para o Arraial Popular décima segunda Edição a realizar no dia 

quinze de junho, no Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim. ---------------------

------ Esteve presente a Presidente e o Tesoureiro. -------------------------------------------------

------ Do Centro de Reabilitação e Integração de Almeirim: ----------------------------------------

------ Enviando email a convidar para o jantar de comemoração do quadragésimo 

aniversário. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Esteve presente o executivo. ----------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses da Raposa: ---------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar uma carrinha da Junta, para transportar o grupo no dia 

dois de junho a Fazendas de Almeirim. ----------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido sendo o motorista o Presidente António Gomes. ---------------- 

------ Do Presidente de Concelhia Gustavo Costa: ----------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura, para uma reunião com 

os membros da lista a fim de analisar as atividades do PS, a referida reunião estava 

marcada para o dia cinco de junho. ---------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

----- De Lena Boieiro: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email o programa do arraial, assim como convite para estar presente a 

realização do mesmo está a cargo da equipa de juvenis do Fazendense. ---------------------

------ Da Fregal: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando legislação sobre o iva, alterações de preenchimento. --------------------------

------ Das Aguas do Ribatejo: ------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email em resposta à solicitação da Junta para instalação de um marco de 

incêndio. Sendo a resposta positiva com a informação da colocação junto ao depósito 

das águas na Rua do Deposito da Agua. ---------------------------------------------------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: ---------------

------ Enviando email para a Junta da Raposa e restantes Juntas do concelho, a fim de 

questionar qual a autarquia que tenha uma carrinha disponível para deslocar os alunos 

da Escola Secundária a Lisboa, para a cerimónia de entrega dos prémios SIteStar.pt5. ---

------ O pedido foi indeferido, uma vez que a carrinha estava em serviço. -------------------- 
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------ Da Comissão de Festas ano dois mil e dezassete/dois mil e dezoito: ----------------------

------ Enviando oficio a convidar a Presidente a estar presente no hastear da bandeira no 

dia nove de junho. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Grupo de Escuteiros CNE quatrocentos e quatro Almeirim: ----------------------------

------ Enviando oficio a solicitar o espaço do Parque de Merendas para acampar, assim 

como as instalações da Casa da Cultura, para a realização da Eucaristia no sábado. A 

atividade será nos dias nove e dez de junho. ---------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Do CAJ Raposa: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar três mesas da Junta, para colocar na tasquinha da Festa 

de Santo António. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ De Cláudia Silva: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia oito de 

julho, a fim de realizar um almoço. ---------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico Os Camponeses de Raposa: ---------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar a carrinha de caixa aberta para transportar o material 

para a montagem da tasquinha, assim como ir buscar as mesas e bancos à Junta da 

Lamarosa. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido, sendo a mesma conduzida pelo funcionário Luís Evangelista. 

------ Da Associação vinte quilómetros de Almeirim: -------------------------------------------------

------ Enviando oficio a informar da trigésima segunda edição dos vinte quilómetros de 

Almeirim e Mini Prova de cinco quilómetros, que se irá realizar no dia vinte e oito de 

outubro, solicitando no mesmo um subsídio para fazer face às despesas, uma 

mensagem com foto para colocar no livro. -----------------------------------------------------------

------ O executivo analisou o pedido e aprovou atribuir um trofeu a levantar na 

Ourivesaria Pinhal. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Centro Amador Desporto e Cultura de Almeirim: -----------------------------------------

------ Enviando email a convidar o executivo a estar pressente na VIII Gala do Footkart, a 

realizar, no Cine-Teatro de Almeirim no dia oito de junho. --------------------------------------- 
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------ Da CityHall: ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a informar da deslocação do consultor Rodrigo à sede da Junta no 

dia doze de junho. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que foi recepcionado na Junta, um requerimento em nome de Vitorina 

Maria Monteiro Magriço do Rosário, com o cartão único zero oito cinco sete oito nove 

zero sete, válido até dois de dezembro de dois mil e dezanove, a solicitar a compra do 

coval duzentos e setenta e oito. -------------------------------------------------------------------------

------ O executivo analisou o requerimento e não tendo nada a opor, deliberou por 

unanimidade deferir o pedido. Assim vai ser notificada a requerente, a fim de liquidar o 

coval e levantar o Alvará. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que deu entrada na secretaria da junta, dois requerimentos em nome 

de Cassiano José Santana Carvalho, portador do cartão cidadão zero dois cinco dois seis 

nove oito quatro, válido até dezoito de novembro de dois mil e dezoito, a solicitar a 

compra dos covais duzentos e setenta e nove e duzentos e oitenta. ---------------------------

------ O executivo analisou os requerimentos e não tendo nada a opor, deliberou por 

unanimidade deferir os pedidos. Assim vai ser notificado o requerente, a fim de liquidar 

os dois covais e levantar os respectivos Alvarás. ----------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que foi recepcionado na Junta, um requerimento em nome de Ana 

Paula Martins da Silva Gouveia, com o cartão de cidadão número zero seis cinco oito 

sete um cinco três, a solicitar a compra do coval duzentos e setenta e sete. ----------------

------ O executivo analisou o requerimento e não tendo nada a opor, deliberou por 

unanimidade deferir o pedido. Assim vai ser notificada a requerente, a fim de liquidar o 

coval e levantar o Alvará. ---------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor oferecer a tela com a fotografia do Rancho Folclórico Os Camponeses da 

Raposa, para ser colocada sempre que o grupo realize eventos. --------------------------------

------ A proposta foi aprovada pela presidente e pela secretária, tendo o tesoureiro 

ausentado-se por considerar impedido. ---------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que se faça um passeio à terceira idade no dia vinte e três de junho, 

sendo o itinerário o seguinte: manhã Santuário de Fátima e tarde passagem pela cidade 

de Tomar. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro da Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor que seja feita a oitava alteração orçamental na despesa, reforço na 

rubrica zero um zero um zero sete, com cento e cinquenta euros; na rubrica zero um 

zero três zero nove zero um, com cento e noventa quatro euros; na rubrica zero dois 

zero um zero dois zero dois, com quatrocentos e vinte e um euros e quarenta e seis 

cêntimos; na rubrica zero dois zero um quinze, com cem euros; na rubrica zero dois 

zero um dezassete, com oitenta euros; na rubrica zero dois zero um dezanove, com 

seiscentos e noventa e sete euros e setenta e cinco cêntimos; na rubrica zero dois zero 

um vinte e um noventa e nove, com setenta e seis euros e um cêntimo; na rubrica zero 

dois zero dois zero nove, com trezentos e oitenta euros; na rubrica zero dois zero dois 

dez, com cinquenta e oito euros e sessenta cêntimos; na rubrica zero dois zero dois 

dezanove, com sete euros e oitenta e cinco cêntimos; na rubrica zero dois zero dois 

vinte e quatro, com cento e sessenta euros e trinta e três cêntimos; na rubrica zero 

quatro zero sete zero um zero um, com oitocentos euros. Dedução na rubrica zero um 

zero um zero quatro zero quatro, com dois mil e seiscentos euros; na rubrica zero um 

zero um catorze zero dois, com quinhentos e vinte e seis euros. -------------------------------

------ O Executivo depois de analisar a proposta do Tesoureiro, aprovou-a por 

unanimidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte horas 

e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois 

de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


